



ひまわりぐみクラスだより

尚徳福祉会 馬橋保育園

先日は、保護者会にご参加いただきありがとうございました。園での子どもたちの様子をお伝えでき、また保護者の方の思いを聞くことができ、とてもよい時間となりました。1年間を通して子どもたちの成長をこれからも一緒に喜んでいけたらと思っています。

さて、6月下旬からは、プール遊びが始まります。安全に、そして子どもたちにとって水に親しみ楽しめる時間になるようにしていきたいと思っています。



今月のねらい

- 自分の気持ちを言葉にしたり、相手の気持ちを聞こうとする
- 野菜や花の生長に興味を持ち、喜んで栽培する。

リレー遊びをしたよ！

梅里中央公園へ行ったある日のこと・・・たくさん遊び、園に帰る前のお楽しみでリレー遊びをしました。去年のひまわり組の様子を覚えていたようで、始まると真剣に走ったり、飛び跳ねて応援をする様子がありました。まだルールをしっかりと理解することは難しい様子もありますが、遊びの中で友だちと協力し合ったり、勝敗を意識して喜んだり悔しんだりいろいろな経験をしていけたらと思います。

運動会が楽しみです！！

お願い

- 持ち物に必ず記名をお願いいたします。
- 活動や散歩の予定もありますので、9時30分までの登園のご協力をお願いいたします。
- 木曜日はぐりとぐらの絵本の日です。毎週、クラスまで絵本の返却をお願いいたします。(絵本は自分で返却するのでカバンに入れておいてください)

野菜の苗植え

ひまわり組は、トマトとオクラを育てます。先日苗を植える時には、葉を触って感触を喜んだり、においを嗅いで「ゆずじゃない？いや、トマトの匂いかな？」と会話を楽しむ姿もありました。愛情をもっておいしい野菜を育てていきたいと思っています！

6月生まれのお友だち



6さいのたんじょうび おめでとう！ i

6月のサッカー教室

19日 (水) の予定です。
天候などにより変更になる場合があります。